



# ABSURDOS

## Es mentira:

Que se asegure cínicamente que las fuentes de esta Capital, no dan agua los domingos.

¡Señores eso es una camama que no nos cuelean ustedes, porque nosotros precisamente el domingo pasao nos pitoneamos con un grifo.

\*

## Es inexacto:

Que algunos concejales se muestren protectores de los panaderos y les avisen el día que se ha de verificar el reposo del pan, para que éstos lo confeccionen sobrando de peso para dicho día y evitarles perjuicios á más de las multas consiguientes.

Demasiado sabemos nosotros que los concejales miran mucho por los intereses del pueblo y no podemos creer que se presten á estos chanchullos.

\*

## Es villano:

Asegurar, que los Jesuitas de nuestra capital, prohiban muy severa y terminantemente á los niños que formen parte de la congregación de San Estanislao, se alistén como exploradores, mostrándose de este modo como antiespañoles, y opuestos al propósito de hacer patria.

No lo creemos, porque esta institución siempre ha demostrado su simpatía por los intereses locales ó nacionales, confirmando de tal suerte su lema, y obrando con mucha constancia, muy patrióticamente.

\*

## No es cierto:

Que se divulgue por ahí que los señores de Ayala han conseguido, gracias á ser pródigos en favoritismos de todas clases, ejercer influencias y hasta presiones sobre una mayoría de Concejales, y que esto sirva para que en Ciudad-Real no se haga otra cosa que lo que ellos dispongan ó les reporte algún beneficio.

Nosotros desmentiremos esto siempre, pues estamos ciertos que los señores de Ayala sólo están atentos á la mejor marcha de sus negocios industriales, y sobre todo, nos consta de la manera más contundente la moralidad y buenos principios de todos los ediles entrantes y de los que subsisten.

\*

## No podemos creer:

Que el director de la banda municipal Sr. Segura, pretenda que el Ayuntamiento cree una plaza de

subdirector para esa banda, ni que el propósito que con esto persiga dicho señor sea el de que lo sustituya una vez sí y otra también, en ensayos y conciertos.

Esto no puede ser cierto, porque todos sabemos que no ha faltado nunca á su obligación y que demasiado honor profesional es el que posee Segura, para obrar de esa manera, que siendo cierta, resultaría una bellaquería.

Nuestra afirmación en su favor, queda confirmada con el hecho de haber solicitado del Municipio, le concedan aumento de sueldo.

Mucha vergüenza es la que tiene, para pedir aumento de sueldo y después no hacer nada.

\*

## No puede ser:

Que nuestro alcalde Sr. García Serrano esté dando largas al asunto de la construcción en nuestra capital de la casa de Correos y Telégrafos, porque el Estado no desaloje la que actualmente está destinada para Correos, por ser ésta propiedad de su esposa.

A nosotros nos consta que es mucho el interés demostrado por el alcalde sobre este asunto, y que se preocupa grandemente en su favor con objeto de que pueda contar Ciudad-Real con un suntuoso edificio para tal fin.

Ni figurarnos siquiera podemos, que el retraso sufrido en esto, sea causado por él, ni que esto se relacione con la cuestión «pesetas» que su señora cobra por esta casa en concepto de alquiler.

Esas no son obras de caballeros y este señor lo es mucho.

\*

## Es inexacto:

Que para la inauguración de la Avenida Gasset, haya presupuestado el Ayuntamiento 40.000 pesetas para quemar cohetes ese día, ni que con tal motivo, nuestro pirotécnico Sr. Colorado haya tenido necesidad de pedir una enorme cantidad de pólvora á todas las fábricas de España.

No puede ser que nadie crea esto, porque nunca hemos visto que el Ayuntamiento haga despilfarro de dinero en nada, y menos en esto que lo más que puede producir son sustos y carreras, y no creemos capaces á los señores que integran nuestro Municipio de querer dejar cardiacos á todos los que acudan á este espectáculo, por la no interrumpida serie de tan absurdas detonaciones.

PIK.

Los Directores de la Escuela Normal de Maestros y de la de Artes y Oficios no han contestado á la pregunta que muy cortesmente les dirigamos en nuestro pasado número y les agradecemos mucho su cortesía.

Quando nosotros le descubrimos á un señor los manecos que se trae pa cobrar por tres ó cuatro sitios del Estado, y nuestra denuncia resulta un silbido en Aludía, no nos apuramos.

Seguimos en nuestra estupenda cabezonería y le enviamos un numerito de nuestro periódico, al Presidente del Tribunal de Cuentas. á ver lo que pasa.